

Polsek Balongan Berjaga di Hari Minggu, Melakukan Patroli dan Monitoring Obyek Wisata

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.jarnas.co.id)

Aug 13, 2023 - 18:26



Polsek Balongan Berjaga di Hari Minggu, Melakukan Patroli dan Monitoring Obyek Wisata

Indramayu, - Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar tetap menjaga kewaspadaan di hari Minggu dengan melaksanakan patroli dan monitoring obyek wisata di Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Balongan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta memberikan rasa aman kepada pengunjung obyek wisata.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Dalam pelaksanaan patroli dan monitoring obyek wisata, petugas Polsek Balongan melintasi berbagai tempat wisata yang ada di Kecamatan Balongan.

Tujuannya adalah untuk memantau dan mengamati situasi serta potensi gangguan Kamtibmas di sekitar obyek-obyek wisata.

Kegiatan ini juga mencakup patroli dialogis dengan pengunjung dan pemilik usaha di obyek wisata.

Petugas juga memberikan himbauan dan informasi penting terkait keselamatan dan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan pentingnya peran aparat kepolisian dalam menjaga keamanan di obyek wisata, terutama pada hari Minggu yang sering menjadi waktu liburan bagi banyak orang.

Dengan adanya patroli dan monitoring yang aktif, Polsek Balongan berupaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi para pengunjung.

Dukungan dan kerjasama dari masyarakat serta pemangku kepentingan obyek wisata sangat diapresiasi oleh kami.

Melalui kerjasama yang baik, diharapkan obyek wisata di Kecamatan Balongan dapat terus menjadi tujuan rekreasi yang menarik, aman, dan menyenangkan bagi semua orang.

“Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan monitoring obyek wisata serta berbagai kegiatan lainnya guna menjaga Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang harmonis dan kondusif bagi seluruh warga dan pengunjung,” ujar IPTU Wawan, Minggu (13/8/2023).